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Tipo di rilevazione: sondaggio telefonico CATI (Computer Assisted Telephone Interview), 

su un campione di 600 interviste a maggiorenni residenti nella provincia di Savona, 

rappresentativi dell’universo di riferimento in base ai parametri di sesso, età e zona di 

residenza.  

Tutti i parametri sono uniformati ai più recenti dati forniti dall'ISTAT. I dati sono stati 

ponderati al fine di garantire la rappresentatività rispetto ai parametri di zona, sesso ed 

età. 

Margine d’errore massimo: ± 4% 

Verifica delle coerenze: l’utilizzo del sistema CATI sviluppato da SWG garantisce il 

controllo della qualità e della coerenza delle risposte, in quanto il software utilizzato 

predispone a priori le “regole” che debbono essere seguite nella compilazione del 

questionario.  

Non si possono verificare pertanto errori derivanti da risposte non dovute o mancanti.  

La raccolta dei dati è stata monitorata mediante un costante lavoro di supervisione in 

tempo reale nel rispetto degli standard qualitativi dell’ASSIRM. 

I punti di campionamento sono disseminati sull’intero territorio provinciale, con almeno una 

intervista in ogni comune della provincia.   

 

Il sistema di qualità è certificato secondo le norme ISO 9001: 2008 da Det Norske Veritas 

Italia. 

 
 
 



Testo integrale di tutte le domande, base e % dei non rispondenti 
 
 Ha mai sentito parlare della crisi industriale della Ferrania l'industria chimica valbormidese che 
produceva in passato pellicole e materiale fotografico?  
Rispondenti [base] 600 
 
Si'   
No   
non sa/non risponde 0,0 
 
Quanta importanza ha da 1 a 10, a Suo parere la questione 'Ferrania' per il destino industriale 
della provincia di Savona? (0. Per nulla importante, 6. Abbastanza importante 10 importantissimo)  
Rispondenti [base] 516 
 
0 per nulla importante  
1  
2  
3  
4  
5  
6 abbastanza importante  
7  
8  
9  
10 importantissimo   
non sa/non risponde  2,6 
 
Sempre a proposito di ' Ferrania', pensa sia piu' importante realizzare un progetto di rilancio 
industriale o sia prioritario assicurare un posto di lavoro - anche al di fuori di Ferrania - ai 
dipendenti della societa' in cassa integrazione da alcuni anni? 
Rispondenti [base] 516 
 
E' prioritario un piano di rilancio industriale per mantenere l'occupazione dei lavoratori all'interno di  
Ferrania 
E' prioritario assicurare comunque un posto di lavoro ai dipendenti Ferrania in cassa integrazione 
anche al di fuori di un progetto di rilancio dell'azienda  
non sa/non risponde 1,4 
 
Quante possibilita' ci sono a Suo parere che la situazione della Ferrania trovi una soluzione 
positiva nei prossimi 12 mesi?  
Rispondenti [base] 516 
 
Molte  
Abbastanza  
Poche  
Nessuna  
non sa/non risponde  15,8 
 
Parliamo ora di Tirreno Power. Ha mai sentito parlare del progetto di ampliamento della centrale 
elettrica di Vado Ligure della Tirreno Power?  
Rispondenti [base] 600 
 
Si'   
No   
non sa/non risponde 0,1 



 
Quanta importanza ha da 1 a 10, a Suo parere la questione 'Tirreno Power' per il destino 
industriale della provincia di Savona? (0. Per nulla importante, 6. Abbastanza importante 10 
importantissimo)  
Rispondenti [base] 402 
 
0 per nulla importante  
1  
2  
3  
4  
5  
6 abbastanza importante  
7  
8  
9  
10 importantissimo   
non sa/non risponde  6,0 
 
Il progetto di ampliamento a carbone prevede investimenti per 800 milioni di euro di cui 200 nel 
settore delle energie rinnovabili e circa 300 posti di lavoro in piu' rispetto agli attuali. Secondo il 
progetto dell'azienda e' prevista una  riduzione media delle emissioni del 5% rispetto alle attuali. A 
suo parere il progetto dovrebbe: 
Rispondenti [base] 402 
 
essere realizzato senza indugio   
realizzato come proposto ma con la garanzia di un costante monitoraggio da parte degli enti 
pubblici competenti  
realizzato solo per la parte di ammodernamento degli impianti esistenti rinunciando a parte 
significativa degli investimenti e dell'occupazione aggiuntiva   
non dovrebbe essere realizzato ne' ora ne' mai  
non sa/ non risponde 3,8 
 
 
Veniamo alla realizzazione della piattaforma portuale MAERSK nella rada di Vado ligure. Ha mai 
sentito parlare di questo progetto?  
Rispondenti [base] 600 
 
Si'   
No   
non sa/non risponde 0,2 
 



Quanta importanza ha da 1 a 10,  a Suo parere la questione MAERSK' per il destino industriale 
della provincia di Savona? (0. Per nulla importante, 6. Abbastanza importante 10 importantissimo)  
Rispondenti [base] 347 
 
0 per nulla importante  
1  
2  
3  
4  
5  
6 abbastanza importante  
7  
8  
9  
10 importantissimo   
non sa/non risponde  5,5 
 
Il progetto ha il parere contrario dell'amministrazione locale che propone di realizzare in alternativa 
un 'polo della pesca'. Secondo Lei  
Rispondenti [base] 347 
 
E' un progetto da preferire alla realizzazione della piattaforma Portuale in ogni caso  
E' un progetto da preferire ma poco concreto   
E' un progetto irrealizzabile  
non sa/non risponde 11,2 
 


